

LE MINISTRE

Paris, le 12 OCT. 2017

Cher Monsieur le Président fédéral,

Monsieur le Premier ministre va lancer ce vendredi la démarche « Action Publique 2022 » qui doit nous permettre de redessiner le visage des services publics dans les prochaines années. Elle vise à affirmer tout à la fois une ambition d'amélioration du service rendu aux Français, une modernisation des conditions de travail des agents publics, et une volonté déterminée de transformer en profondeur notre pays par des évolutions structurelles des missions et des organisations.

A l'occasion d'un premier temps de diagnostic, plusieurs points de vue s'exprimeront, parmi lesquels celui des personnalités qualifiées du Comité Action Publique 2022. Dans la perspective de leurs travaux, ses Co-Présidents nous ont d'ores et déjà signifié le souhait de vous rencontrer et de travailler avec vous.

Par ailleurs, cette action ambitieuse ne peut se faire sans écouter les Français, les usagers du service public et les agents publics. Ceux qui utilisent nos services publics au quotidien et qui savent leur importance, ceux qui consacrent leur engagement professionnel au service de leurs concitoyens, sont les mieux à même d'en partager les limites ou les réussites et d'en dessiner l'avenir.

Soyez assuré de l'attachement du Gouvernement au dialogue avec les responsables syndicaux et de mon souhait d'impliquer les organisations syndicales dans la dynamique de transformation pour le bien du service public, de ses agents et de ses usagers.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président fédéral, à l'assurance de ma considération distinguée.



Gérald DARMANIN

Monsieur Bruno COLLIGNON
Président fédéral
FAFP
96, rue Blanche
75009 PARIS